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今日沂蒙

QQ 群：88467806

热线电话：8137711

网友柔情似水：想寻找一种

名叫子牙疼痛一滴灵的药物，生

产厂家是安徽省毫州市钰臣药

业有限公司，但是在临沂市找了

各家大医院和很多药店都没有，

希望有了解此药物的读者能给

提供购买方法和价格。

范先生(86***96)：我买了沂

龙湾小区一期商品房，阳台漏水

已经好几个月了，一到雨季就特

别严重，多次找过物业但是一直

没有回音，最近再去找物业，物

业只是记录下来，留个电话，说

这事不归他们管。

武女士(132*****216)：陶然

路上的中心宾馆东边有一条没

有名的小巷子，在巷子口有一排

垃圾桶，最近一个月，有两个垃

圾桶被烧了一个大洞，不但垃圾

经常往外溢，而且也影响美观，

希望负责这些垃圾桶的社区注

意更新垃圾桶。

季先生(29***52)：近一周，

每天在沂城花园站等 23 路公交

车时都要等半小时以上，有时候

等了将近一小时还是没有车过

来。而沂城花园是 23 路公交车

的终点站，在终点站都这么难等

车，那么在中途的站点肯定更难

等车了，希望公交公司能规范

23 路公交车的发车时间。

尚先生(138*****996)：24

日 19：40 时路过银雀山路与通

达路交会处的十字路口，由西向

东行驶的红绿灯的黄灯只是闪

了一下就变成了红灯，令司机措

手不及，非常危险，希望相关部

门能调整下黄灯的时间。

张帆 整理

本报 11 月 25 日讯 (记者 付

茜 张帆)金雀山小区南靠陵园前

街，北靠市肿瘤医院，由于南北贯通，

很多外来车辆及人员都要经过小区，

对小区安全造成了极大的隐患，金雀

山小区 10 月底召开了业主委员会，

并且对 470 户居民进行了问卷调查，

决定 11 月底对小区北门进行封堵。

“封上了可能会有些不方便，尤

其是早晨送孩子去上学，但是长远

考虑，还是可以接受的。”崔先生建

议，可以关上大门，不让大车通过，

但是可以多开几个小门，让自行车

和电动车通过。

金雀山小区物业工作人员李正

云告诉记者，小区北门开放引发的

治安问题一直让人头疼，封堵的想

法也是酝酿许久，物业对小区 470

户居民进行了问卷调查，其中同意
封停的有 369 户，不同意的 70 户，

未发表意见的 31 户，其中同意的户

数已占到总户数的 69 . 75%，超过 2/

3，符合《物权法》及《物业管理条例》

的规定。

临沂市房产和住房保障局物业

科工作人员王忠贤告诉记者，金雀

山小区的业主委员会是临沂市第一

个业主委员会。业主委员代表与物

业齐心协力为全体业主谋福利的做

法，值得提倡。

本报 11 月 25 日讯 (记者

吴慧)付屯小区居民今后饮水

再也不用喝自备井水了。记者了

解到，随着付屯小区西区自来水

改造工程的结束，付屯小区 800

余户居民喝上了自来水。

25 日下午 3 时，记者在付

屯小区西区 18 号楼上看到，自

来水改造的工人正在紧张施工。

据现场施工人员介绍，此次施工

不仅仅是更改成自来水，还进行

了一户一表的改造，改造后居民

们不仅可以吃上自来水，而且再

也不用担心“一户不交水费，全

单元遭连坐了”。

田先生是 2003 年入住付屯

小区的老住户。他告诉记者，以

前使用自备井的水不仅杂质多，

而且容易产生水垢，居民们都不
敢放心使用，几乎家家都用纯净

水做饭。

看着施工人员进了自己的

单元施工，该小区王女士高兴地

合不拢嘴。王女士称，她家住在五

楼，因为压力达不到，以前几乎每

天都会出现停水，全家人很是头

疼，不得不购买来储水用具。

据付屯小区物业管理办公

室付经理介绍，付屯小区分为东

区、中区和西区，一共 28 栋居民

楼，36 户沿街房，800 余户居民。

户表改造工程从 10 月上旬开

始，现在居民楼的改造已经进入

收尾阶段。

付屯小区

800 余户居民

告别自备井

封不封北门？业主说了算
金雀山小区不再“南北贯通”

外来车想“蹭车位”，难了！

25 日，临沂市质监局稽查局、计量检定所执法人员和检定人员对市区商城路与银雀山路交会处某小区进行了

检查，现场发现，该小区仍有 170 只热能表未经检定，涉嫌非法安装。执法人员当场对该小区物业下达了限期整改

通知书，要求 15 日内将热能表进行送检。图为质监人员现场取证。 通讯员 刘英 记者 崔洪英 摄

安装热能表

先过检定关


